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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO 1 
PROGRAMA DE MESTRADO PROFISSIONAL EM 2 
INTELECTUAL E TRANSFERÊNCIA DE TECNOLOGIA 3 
PARA INOVAÇÃO – PROFNIT, REALIZADA NO DIA 17 4 
DE MAIO DE DOIS MIL E DEZENOVE, ÀS QUATORZE 5 
HORAS E TRINTA MINUTOS, NA SALA Nº 04, DO  6 
PRÉDIO DE SALA DE AULA, NO CAMPUS DE 7 
JUAZEIRO,  SOB A PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA 8 
VIVIANNI MARQUES LEITE DOS SANTOS, 9 
COORDENADORA, COM A PRESENÇA DOS 10 
MEMBROS: ISNALDO JOSE DE SOUZA COÊLHO, 11 
MICHELY CORREIA DINIZ, PAULA TEREZA DE 12 
SOUZA E SILVA, CÁTIA VALÉRIA E IGO RAFAEL 13 
ALVES SILVA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA: CRISTIANE 14 
XAVIER GALHARDO. 15 

Havendo quórum, a Coordenadora Prof. Vivianni Marques Leite dos Santos, deu 16 

boas vindas aos membros. ITEM 01. COMUNICAÇÃO: Iniciando as 17 

comunicações, a Profa. Vivianni expôs um vídeo onde o Pró-reitor do PROFNIT 18 

nacional, Prof. Tonholo, da Universidade Federal de Alagoas, faz uma 19 

apresentação do PROFNIT. Em seguida, reapresentou a primeira aula do 20 

PROFNIT da disciplina Conceitos e Aplicações de Propriedade Intelectual (PI), 21 

conforme o fez na reunião do mês anterior, com o objetivo de dar mais detalhes 22 

sobre o curso aos professores. Fez a explanação de todos os slides, chamando 23 

atenção para os pontos mais importantes. Reforçou que, pelo regimento, não há 24 

a obrigação de elaboração de dissertação. Dando continuidade, Profa. Vivianni 25 

comentou que houve reunião do PROFNIT Nacional, onde foi discutido a 26 

viabilização do Doutorado. A Pesquisadora Paula pediu mais explicações sobre o 27 

AV2. Profa. Vivianni explicou que as aulas e atividades valem 50% das nota e os 28 

outros 50% correspondem ao resultado da AV2, que são provas nacionais, onde 29 

todos os estudantes do país fazem essa prova no mesmo dia e horário e com 30 
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mesmo conteúdo. Profa. Vivianni irá enviar a data das provas, bem como o 31 

calendário nacional para os membros. Profa. Vivianni comentou sobre o evento 32 

ISTI 2019, que acontecerá em Aracaju em Setembro/2019. Falou também sobre 33 

o PROFNIT Internacional que será em Brasília, data a ser confirmada. Prof. 34 

Isnaldo comentou que fez uma visita à FACAPE para conversar sobre o processo 35 

de internacionalização, disse que eles têm um fórum exclusivo para processo de 36 

exportação. Comentou que seria interessante o PROFNIT fazer parte desse 37 

processo de integração com outras instituições. Ressaltou que o desafio é grande 38 

e para isso torna-se necessário capacitar a comunidade acadêmica para receber 39 

alunos estrangeiros. Profa. Vivianni informou sobre o interesse de três 40 

professores de participarem do PROFNIT, são eles: Prof. Dinani (UNEB e 41 

FACAPE), Marismar (UPE) e Claudemiro (UPE), de modo que traria esse ponto 42 

para votação na próxima reunião. ITEM 02. EXPEDIENTE. Não houve. ITEM 03. 43 

APROVAÇÃO DAS ATAS: Não havendo discussão, colocadas em votação, as 44 

referidas atas foram APROVADAS POR UNANIMIDADE. ITEM 04. ORDEM DO 45 

DIA: Exclusão não houve. Inclusão: a Profa. Vivianni solicitou a inclusão do 46 

pedido de descredenciamento do Prof. José de Castro Silva. ITEM 04.01: Pedido 47 

de descredenciamento do Prof. José de Castro Silva. Profa. Viviani explicou a 48 

solicitação enviada pelo Prof. Castro. Votação: não havendo discussão, colocada 49 

em votação, a solicitação foi APROVADA POR UNANIMIDADE. ITEM 04.02: 50 

Desligamento do discente Bruno Teles de Oliveira Lima. Profa. Viviani 51 

informou que o estudante solicitou o seu desligamento por motivos profissionais 52 

que estavam impossibilitando sua participação no mestrado. Votação: não 53 

havendo discussão, colocada em votação, a solicitação foi APROVADA POR 54 

UNANIMIDADE. ITEM 04.03: Planejamento estratégico do 55 

PROFNIT/UNIVASF. Profa. Vivianni explicou que será necessário haver a 56 

composição de uma comissão para fazer a elaboração do planejamento 57 

estratégico do PROFNIT. Votação: após discussão ficou decidido que a comissão 58 

será composta pela Profa. Vivianni Marques, Cátia Valéria e Igo Rafael. ITEM 59 
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04.04: Comissão para autoavaliação do PROFNIT/UNIVASF. Profa. Vivianni 60 

sugeriu que a mesma comissão do Planejamento Estratégico poderá ser a da 61 

Autoavaliação. O prazo é até junho/2019. ITEM 04.05: Proposta de 62 

substituição de oferta da disciplina de políticas públicas, no segundo 63 

semestre, com a disciplina de prospecção, no primeiro semestre. O 64 

estudante Igo Rafael explicou a importância da disciplina Políticas Públicas ser 65 

ministrada no primeiro semestre, pois, segundo ele, seria mais interessante para 66 

abrir mais as ideias quanto à realização dos projetos. Em seguida, relatou que a 67 

disciplina Prospecção poderia vir posteriormente, pois os alunos ainda estão 68 

imaturos para escrever e prospectar. Os professores discutiram bastante, na 69 

sequência Profa. Vivianni sugeriu que aguardássemos a nova turma passar pela 70 

mesma experiência e verificar a opinião deles também, já que foi a primeira vez 71 

que ouviu esta solicitação e há necessidade de aprovação em nível nacional. 72 

Após discussão, Profa. Vivianni sugeriu retirar esse ponto da pauta e colocar 73 

novamente para próxima reunião, devido o horário já avançado e considerando 74 

que não haveria prejuízo para nenhuma das duas turmas em andamento. Todos 75 

concordaram. 05. PALAVRA LIVRE. Profa. Vivianni mostrou a proposta da 76 

disciplina Seminário de projetos de mestrado e explicou alguns detalhes. Não 77 

havendo mais assuntos a serem tratados, do que era para constar, eu, Cátia 78 

Valéria dos Santos Passos Brito, Assistente em Administração, lavrei a presente 79 

ata que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos 80 

senhores que se fizeram presentes na reunião. 81 
MEMBROS: 82 
VIVIANNI MARQUES LEITE DOS SANTOS ___________________________________ 83 
ISNALDO JOSE DE SOUZA COÊLHO _______________________________________ 84 
PAULA TEREZA DE SOUZA E SILVA ________________________________________ 85 
MICHELY CORREIA DINIZ _________________________________________________  86 
IGO RAFAEL ALVES SILVA ________________________________________________  87 
CÁTIA VALÉRIA DOS SANTOS PASSOS BRITO _______________________________ 88 


